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1. 真実かどうか？
2. みんなに公平か？
3. 好意と友情を深めるか？
4. みんなのためになるか？
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四つのテスト

　皆さん、こんにちは。
　先週は恒例の新年家族例会に
例年通り大勢の皆様をお迎えし
て、盛大に催す事が出来まし
た。親睦活動委員会の皆様お疲
れさんでした。
飯合さんの突然の入院の報には
驚きましたが、退院され今日こ
こに出席されたのでホッとしま
した。
　今日の予定は、これからクラ
ブ協議会を開催、５大常任委員
長さんに下期の活動計画を発表
していただくことになっており
ます。5常任委員長さんには度々
ご登板願い、誠に恐縮ですが下
期の活動予定を宜しくお願い致
します。
　５月５日～８日タイ・バンコ
クで開催される国際大会に２７
９０地区から大勢参加、千葉ナ

イトに集いましょうと言う山田
ガバナーの企画があり、ガバ
ナー補佐を通じて、参加要請が
来ており、先般の会長・幹事会
で自クラブに持ち帰ってＰＲす
ることが決まりました。当クラ
ブでも独自の企画案で参加者を
募ることにしていたのですが、
航空券の確保が困難になりまし
た。前にＪＴＢ柏支店さんの担
当者と支店長がＰＲで見えまし
たが、再度ＪＴＢさんの企画案

で募集案内することにしまし
た。各テーブルに旅行行程表、
山田修平ガバナーからの「日本
人親善朝食会」案内文書をお配
りしますので、１月２０日まで
に事務局へ申し込み下さい。
　２月１６日（木）に第１０分
区合同例会とＩ．Ｍ．が開催さ
れます。Ｉ．Ｍ．は、新入会員
に入会の動機、ロータリーに期
待する事等々を発表してもらう
ことになりました。

通常例会

会長　安 川 武 年
会長挨拶

幹事　松 本 ユ ミ
幹事報告

1. 点　　鐘　安川 武年 会長

1. 会長挨拶　安川 武年 会長

1. 幹事報告　松本 ユミ 幹事

1. 点　　鐘　安川 武年 会長

1.  榊隆夫会員へ米山奨学会の寄付
 （米山功労者第５回マルチプル）に対し、感謝状の贈呈
2.  「第 10 分区合同例会及び I・M」のご案内
 【日時】2 月 16 日 ( 木 )　15：00 ～受付
 　15：30 ～ 16：00 合同例会
 　16：00 ～ 18：30I・M
 　18：30 ～ 20：30 懇親会
 【場所】ザ・クレストホテル柏
 【ホストクラブ】柏東ロータリークラブ
3.  柏市「献血キャンペーン」の協力依頼　( 柏南 RC との合同 )
 【日時】2 月 12 日 ( 日 )13：00 ～ 16：00
 【場所】みずほ銀行前 ( 献血車両 )
4.  日本ロータリー親睦ゴルフ大会の案内
 【日時】3 月 12 日 ( 月 )8：00 スタート
 【会場】琉球ゴルフ倶楽部
5. 受信《会報》印西 RC



第 4 回クラブ協議会「下期活動報告」

【奉仕プロジェクト委員会】
委員長　勝 田 健 一

奉仕プロジェクト委員会としての後期行事を発表
致します。
①職業奉仕委員会　　中村　佳弘委員長
　気候の良い春頃に職場見学を行いたいと計画し
ています。
　柏西クラブの家族の方も一緒に参加できるよう
な楽しい企画を考えております。
②人間尊重委員会　　金本　元章委員長
　1. 前期より引き続き、東日本大震災による避難者
の救援組織「市民の会」及び「疎開支援の会」へ
の支援及び協力を、行なっていきたいと考えてい
ます。
　2.来月2月12日柏南RCとの合同事業で柏駅東口、
みずほ銀行前にて献血活動を計画しています。
　愛の献血かしわ推進協議会が主催で、柏西 RC が
協賛の形での参加になります。
③社会奉仕委員会　　榎本　洋史委員長
　安川会長の今年度のクラブ活動計画であります
東日本震災の被災地への援助、柏市が主催するゴ
ミ 0 運動に当クラブが協力する形で参加する予定
です。
④新世代育成委員会　　杉山　智委員長
　新世代を担う青年の援助である地区のライラへ
の参加を、2 月中に高島屋さん等に協力してもらい
ながら計画しています。
　その際、10 分区のローターアクトへの協力もお
願いしたいと思っています。
⑤世界親睦活動委員会　　升谷　庸委員長
　台湾の台中港択輪社との友好関係を深める事と
併せて、韓国、フィリピン、オーストラリア、北
米の環太平洋諸国との交流をしていきたいと計画
しています。

【ロータリー財団委員会】
委員長　鈴 木 桂  三

　こんにちは、ロータリー財団委員会の鈴木です、
下期の当委員会の活動計画を発表させて頂きます。
　上期に引き続き、会員の皆様に、ロータリー財
団をより深く御理解して頂けますよう活動してい
きたいと思っております。
　ここで今一度ロータリー財団の使命について復
唱してみたいと思います。
　ロータリー財団の使命は、ロータリアンが健康
状態を改善し、教育への支援を高め、貧困を救済
することを通じて、世界理解、親善、平和を達成

できるようにすることです。ロータリー財団は非
営利財団で、ロータリアンをはじめ、より良い世
界を築こうというビジョンを共有する財団支援者
の方々からの自発的な寄付のみによって支えられ
ています。ロータリー財団の活動のモットーは、「世
界で良いことをしようよです。」会員の皆様もより
グローバルな目で世界を見てください。そしてロー
タリーの奉仕の理想を具現化する為に、毎年あな
たも 100$ をに御協力下さい。

【会員増強委員会】
委員長　川 和 弘 行

　会員増強委員会報告　委員長　川和弘行　山田
ガバナーの方針は「より強力な魅力
あるクラブに」を掲げました。
　このテーマを具現化する為には一人でも多くの
魅力ある人を集めなければなりませ
ん。
　年度内 10％UP を目標に会員増強を掲げて居りま
す。新年に新しく 2名の増強ができ
ました、古田会員、升谷会員さんありがとうござ
いました。
　会員の皆さまには入会候補者の推薦を宜しくお
願い致します。
　ちなみに私の入会の動機はある先輩からロータ
リークラブは奨学生の受入れと海外
に奨学生を送り、民間外交につながり世界中に友
人が増えることにより世界の平和に
貢献できるのではないか？　この言葉に納得して
今年の 3月で満 34 年になります。

【クラブ広報委員会】
委員長　田 代 健 一

ロータリークラブの責務の中に「報道機関との建
設的な関係を維持する」という言葉があります。
柏西クラブの活動の広報として昨年は、RC クラブ
の全国版広報誌の家族紹介欄に柏西クラブが登場
しましたが、下期は、地元報道機関とのつながり
を意識してまいります。
新年、柏市役所の記者クラブ 10 社へご挨拶に行き
ましたので今年は、是非メディアの方を例会にお
招きしたいと思います。
今年度の米山奨学生の紹介も働きかけてまいりま
す。
クラブ会員の皆様よろしくご協力お願い致します。



次回の例会は1月20日（金） 通常例会です。 欠席報告は、水曜日の正午まで
※食事の無駄をなくす為に協力して下さい。
　榊 隆夫 090-9005-8627までクラブ会報委員／湯浅 千晶・東海林 康之・中嶋 利生・小林 太時

出席報告

会員数　

欠席者　

小澤、勝田、金子、小阪
佐藤、染谷、髙田、長瀬
富士川、村田、柳、湯浅
渡邉　各会員

出席率　63.49％

55名

20名
BOXありがとう！

ニコニコ

本人誕生日
田代（健） 会員
中村 会員

本年もよろしくお願い致します
椎根 会員

無事退院しました
飯合 会員

【クラブ管理運営委員会】
委員長　増 谷 信 一

　クラブ運営委員会を担当しております、増谷で
す。
プログラム委員会・親睦活動委員会・出席委員会
の 3 委員会の「下期活動計画」を発表させて頂き
ます。
　まず始めに，水野委員長のプログラム委員会か
ら致します。
①プログラム委員会
　安川年度がスタートし、半年が過ぎ折り返し地
点を通過致しました。
下期は、通常例会においてはまだまだ卓話が決まっ
ていない例会が有りますので、会員の皆様のご協
力をえて埋めていきたいと思います。
　又、移動例会においては、２月に第 10 分区の合
同例会及びＩ.Ｍ、３月に第２回インターゴルフ夜
間例会、４月には第 10 分区のゴルフコンペ及び合
同例会、５月には親睦打上げ旅行がございます。
　どうぞ楽しみにしていて下さい。
　次に、嶋田委員長の親睦活動委員会です。
②親睦活動委員会
　親睦活動委員会も、プログラム委員会に沿って
例会を運営して参ります。
　先週開催致しました、家族新年例会では、柏市
長を始め岡部名誉会員・板倉名誉会員、そして大
変多くのご家族をお迎えしての家族新年例会が出
来ました。
逆井囃子から始まり、カラオケやビンゴ大会等、
企画をさせて頂き大変盛り上がる例会となりまし
た。
嶋田委員長を始め親睦活動委員会の皆様、大変ご
苦労様でございました。

そしてもう一つ親睦活動委員会では大事な例会が
ございます。それは５月に予定をしております親
睦打上げ旅行です。安川会長・松本幹事のご苦労
さんを兼ねておりますので、思い出になる様な旅
行にしたいと考えております。
是非、一人でも多くの会員の皆様のご参加をお待
ちしております。
親睦活動委員会は毎回例会が担当です。これから
も委員会一丸となって委員会活動をして行きます
のでどうぞ宜しくお願い致します。
　最後に、森市委員長の出席委員会です。
③出席委員会
　この出席委員会も、親睦活動委員会・プログラ
ム委員会と同じで、全例会にかかわっていきます。
　下期は、インターゴルフや 10 分区の合同例会、
親睦打上げ旅行等移動例会がいくつかございます。
会員の出席率が下がるおそれがございますので、
早めに予定を組んで頂き、出席の出来る様お願い
致します。
以上で、クラブ管理運営委員長としての「下期活
動計画」とさせて頂きます。
ありがとうございました。




